
公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
2

・わかりやすい言葉で説明いただけ

るので助かっております。行動の意

味、原因も説明してもらえますが実

践が難しいです。

・実践しやすい方法を先生方と一緒

に考えていくよう工夫していきま

す。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
2

・大変満足しておりますが、質問が

できる時間が少ないです。

・毎回お話ができる時間を取っては

いますが短くなってしまうので、定

期的にゆっくり先生方とお話をする

時間を作っていきたいと思います。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
2

・質問に対しては丁寧に説明いただ

けます。

・わかりやすく説明できるよう心が

けていきます。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
2

・困りごとの解消とまではいきませ

んが、方法の幅は大変広がっていま

す。

・訪問だけで困りごとの解消が難し

い場合は、療育につなげる等の次の

ステップも含めて考えていきます。

5 事業所からの支援に満足していますか。 2 ・大変満足しております。
・引き続き、適切な支援に努めてま

いります。

事業所名
R7年2月3日

土浦市療育支援センター
 2名        回収数 2名

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応

・質問したことなど、わかりやすく丁寧に教えて下さっていました。参考になる部分も

あったり、記録も残して下さっているので、自分の気付かなかった部分まで知ることが

できたり助かっています。

・支援する側の保育教諭が、対象の子の行動を理解して正しい関わり方ができるように

なることが大事であると考えます。訪問支援を受ける前は子どもへの対応の正解がわか

らず暗中模索の中で関わっています。保護者も同じように感じていると思っていました

が、一部の方は専門機関に任せたら、何もしなくても成長するだろうと思っている方も

いるように感じます。又は深く受け止めすぎる方も・・・。保護者支援の一貫として訪

問支援の先生方のように言葉を選んで、心に届くような関わり方・伝え方ができるよう

になりたいと思っております。

・どうしても直接先生とお話をする時間が短くなりがちではありますが、訪問時だけ

でなく普段の様子などもお聞きしながら、お子さんの実態からずれない支援を先生方

と共に考えてまいります。

・保護者の方は、初めはいろいろな思いがある中で訪問を始める方がほとんどです

が、先生方にこまめに声掛けをしていただいたり、記録などを見ることを通して、お

子さんに必要なことを一緒に考えていくことができるようになっていくことができて

いると感じています。いつも先生方の細やかな心配りや支援に感謝しています。

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


